

MANIFIESTO POR LA ERRADICACIÓN DE LA VIOLENCIA INFANTIL

Este es un manifiesto contra el silencio. El silencio de miles de niños y niñas que sufren violencia cada día en nuestro país. El maltrato, los abusos o el acoso escolar son sólo algunas de las manifestaciones de un fenómeno que abarca cualquier daño físico, mental o emocional que impide el desarrollo normal del niño y su bienestar físico y psicológico.

Sólo un 15% de los casos de violencia sexual contra niños y niñas se denuncia. 1 de cada 2 abusos sexuales en España son contra menores de edad. 1 de cada 10 estudiantes afirma ser víctima de acoso escolar y 6 de cada 10 reconoce haber recibido insultos o golpes. Decenas de niños y niñas pierden la vida cada año por causas directamente relacionadas con la violencia.

El silencio marca el principio de la violencia, su desarrollo y, muchas veces, su desenlace. Hoy alzamos la voz para romper este silencio.

Con este manifiesto queremos decir basta a la violencia contra la infancia. Y pedimos un cambio.

El cambio empieza por aprobar una **Ley Orgánica para la Erradicación de la Violencia contra la Infancia y la Adolescencia**. Los grupos políticos firmaron la Proposición No de Ley (PNL) en la que el Gobierno se comprometía a presentar la Ley en Cortes en el plazo de un año. Exigimos que así sea.

De nosotros depende terminar de una vez por todas con la violencia contra la infancia. De nosotros depende vivir en un país en el que todos los niños y niñas ven sus derechos respetados y pueden desarrollarse con normalidad. De nosotros depende dar un paso al frente y romper el silencio.

Por eso es **urgente una Ley que acabe con todos los tipos de violencia** que sufren a diario los niños y niñas. Ellos y ellas lo merecen.